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ATA DE Nº 197 – CME-PG 1 
Aos 24 dias do mês de fevereiro de 2021, tendo por local a Sala de Reuniões da Secretaria 2 

Municipal de Educação, na Rua Valério Ronchi, nº 150, Bairro de Uvaranas, reuniram-se para a 3 
primeira Reunião do ano de 2021 e Posse da Gestão do CME-.2021-2024, conforme Decreto 4 
Municipal nº 18.420 de 09/02/2021, com data para publicação em 24 de fevereiro do corrente 5 
ano. A Presidente Ceres Benta Berthier Gehlen, do CME-PG - Gestão 2017-2020, findando o 6 
mandato, exatamente, na mesma data em que preside a Posse da nova gestão, deu boas vindas 7 
a todos. “Sejam todos muito bem vindos, eu parabenizo aos novos Conselheiros e aos que vão 8 
continuar nesta nova Gestão e que estão tomando posse hoje. Eu quero falar para vocês que o 9 
trabalho do Conselho Municipal de Educação é voluntário, preciso e muito importante em todo o 10 
Brasil, porque estamos aqui a serviço da Educação, somos uma célula, um corpo que faz parte 11 
da Educação Brasileira, principalmente, na Educação de Ponta Grossa. Eu gostaria de ler a 12 
seguinte mensagem: ‘nem tudo é para todos, nem para todos é tudo. Tudo, não se diz a todos e 13 
a todos não se diz tudo’ ” (Autor desconhecido). A Presidente continuou sua fala com a seguinte 14 
reflexão: “portando entendo que este é um trabalho que exige dedicação, estudo, pois 15 
deliberamos sobre assuntos que exigem sigilo, ética, responsabilidade e que são importantes 16 
para todos. Sou diretora de Escola Municipal há vinte anos e sei bem a importância e a seriedade 17 
deste Conselho Municipal de Educação”. Em seguida a Presidente deu seguimento ao evento 18 
solene de Posse dos novos Conselheiros representantes na Gestão do CME-PG – 2021-2024, 19 
os quais são os seguintes por ordem de representação, conforme Decreto Municipal nº 20 
18.420/2021: Art. 1º. Fica composto o Conselho Municipal de Educação de Ponta Grossa, 21 
por 21 (vinte e um) membros titulares e seus respectivos suplentes, para a Gestão 2021-22 
2024, com a duração do mandato de 03 (três) anos, com vigência no período de 25 de 23 
fevereiro de 2021, à 25 de fevereiro de 2024, constituído da seguinte forma: I. 04 (QUATRO) 24 
REPRESENTANTES DA SECRETARIA MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO: TITULAR: Eloina 25 
Chaves - SUPLENTE: Marise Teresinha Enviy; TITULAR: Sandra Maria de Oliveira - 26 
SUPLENTE: Cyntia Roselaine Drago Venancio; TITULAR: Daniele de Fátima Jonko Scheiffer 27 
- SUPLENTE:Sandra Maria de Moura Ribas Felipe; TITULAR: Eloisa Helena Mello - 28 
SUPLENTE: Elisangela Chlebovski Martins. II. 01 (UM) REPRESENTANTE DO NÚCLEO 29 
REGIONAL DE EDUCAÇÃO DE PONTA GROSSA: TITULAR: Débora Regina de Almeida -30 
SUPLENTE: Adriana Tostanowski, III. 02 (DOIS) REPRESENTANTES DA UNIVERSIDADE 31 
ESTADUAL DE PONTA GROSSA – UEPG (Departamentos de Educação e de Pedagogia) 32 
TITULAR: Susana Soares Tozetto - SUPLENTE:  Nelba Maria Teixeira Pisacco; TITULAR: 33 
Daiana Camargo - SUPLENTE:  Gisele Brandelero Camargo; IV. 01 (UM) REPRESENTANTE 34 
DA UNIVERSIDADE TECNOLÓGICA FEDERAL DO PARANÁ – UTFPR - TITULAR: Maria 35 
Marilei Soistak Christo - SUPLENTE: Talícia do Carmo Galan Kuhn; V. 01 (UM) 36 
REPRESENTANTE DOS ESTABELECIMENTOS DE ENSINO SUPERIOR, PARTICULARES 37 
DA CIDADE DE PONTA GROSSA: TITULAR: Ester Mendes Levandoski - SUPLENTE: Rosa 38 
Cristina Hoffmann; VI. 01 (UM) REPRESENTANTE DA FEDERAÇÃO DA INDÚSTRIA DO 39 
ESTADO DO PARANÁ – FIEP, DA COORDENAÇÃO DE PONTA GROSSA: TITULAR:   40 
Rodrigo Lupateli José - SUPLENTE: Reinaldo Luan Rodrigues; VII. 01 (UM) 41 
REPRESENTANTE DA REDE PARTICULAR DE ENSINO FUNDAMENTAL (ANOS INICIAIS) 42 
DE PONTA GROSSA: TITULAR: Edites Bet - SUPLENTE:  Maureen Tatiana Skroski; VIII. 01 43 
(UM) REPRESENTANTE DA REDE PARTICULAR DE EDUCAÇÃO INFANTIL DE PONTA 44 
GROSSA: TITULAR: Valquíria Koehler de Oliveira - SUPLENTE: Rosangela Maria Graboski; 45 
IX. 01 (UM) REPRESENTANTE DO SINDICATO DOS SERVIDORES PÚBLICOS MUNICIPAIS 46 
DE PONTA GROSSA: TITULAR: Angélica Maria Mendes Pozzebon - SUPLENTE: Luciana 47 
Bernadete Maior Correia; X. 01 (UM) REPRESENTANTE DO CONSELHO MUNICIPAL DOS 48 
DIREITOS DA CRIANÇA E DO ADOLESCENTE – CMDCA – PG. TITULAR:   Maria de Fátima 49 
Pacheco Rodrigues - SUPLENTE:  Daniela Aparecida Nascimento; XI. 01 (UM) 50 
REPRESENTANTE DA PROMOTORIA DA INFÂNCIA E DA JUVENTUDE (CONSELHO 51 
TUTELAR) DE PONTA GROSSA: TITULAR: Carla Trappel Kitamura - SUPLENTE: Elisangela 52 
Aparecida de Andrade; XII. 01 (UM) REPRESENTANTE DOS DIRETORES DAS ESCOLAS 53 
MUNICIPAIS OU DOS CENTROS MUNICIPAIS DE EDUCAÇÃO INFANTIL: TITULAR:  Ceres 54 
Benta Berthier Gehlen - SUPLENTE: Eliane Cristina Pereira da Silva; XIII. 01 (UM) 55 
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REPRESENTANTE DOS PROFESSORES DO QUADRO PRÓPRIO DO MAGISTÉRIO 56 
ESTADUAL, NO EXERCÍCIO DA ATIVIDADE DOCENTE, EM ESTABELECIMENTO DE 57 
ENSINO ESTADUAL DE PONTA GROSSA: TITULAR: Gislaine Lieber de Oliveira - 58 
SUPLENTE: Fabiano Colman Barbosa; XIV. 01 (UM) REPRESENTANTE DE PAIS DE ALUNOS 59 
MATRICULADOS NA REDE MUNICIPAL DE ENSINO: TITULAR: Joziele Almeida de Quadros 60 
- SUPLENTE: Rafaele Duarte de Camargo; XV. 01 (UM) REPRESENTANTE DAS ESCOLAS 61 
E/OU CENTROS DE EDUCAÇÃO ESPECIAL DE PONTA GROSSA: TITULAR: Francisley 62 
Pimentel Fagundes - SUPLENTE: Cilmara de Fátima Buss de Oliveira; XVI. 01 (UM) 63 
REPRESENTANTE DO CONSELHO MUNICIPAL DOS DIREITOS DAS PESSOAS 64 
PORTADORAS DE DEFICIÊNCIAS – CMDPD: TITULAR: Adrianis Galdino da Silva Junior. A 65 
representação de SUPLENTE do CMDPD ficou vaga, a pedido do seu Presidente, por meio do 66 
ofício que enviou ao CME-PG, se colocando como titular e comunicando que tão logo realize a 67 
posse da nova gestão fará a devida indicação conforme decisão em reunião plenária do seu 68 
conselho. Outra questão um tanto inusitada ocorrida no CME-PG foi que o Representante da 69 
Instituição da UAMPG - União das Associações dos Moradores de Ponta Grossa, presente na 70 
reunião e que não pode tomar Posse da nova Gestão, devido a supressão da Representação 71 
UAMPG, no Decreto nº 18.420/2021, efetuado pela Procuradoria Geral /Legislativa da Prefeitura 72 
Municipal de Ponta Grossa, referente ao processo - SEI nº 10058/2021, encaminhado pelo 73 
CME/PG e SME. A justificativa da Procuradoria foi que a UAMPG mudou de nome para: 74 
“Instituto da União das Associações dos Moradores e Condôminos de Ponta Grossa – 75 
IUAMCPG”, conforme escreveu na logomarca do ofício que enviou indicando seus novos 76 
representantes (Matheus Fernandes-Titular e Ademir Corrêa Pedroso-Suplente). No entanto, a 77 
Procuradoria manteve o número de 21 (vinte e um) Conselheiros Municipais de Educação e 78 
orientou para que o CME-PG faça a devida alteração na Lei 10.593/2011, no seu Art. 6º - Inciso 79 
XIII, alterando o nome da instituição conforme consta atualmente. O Representante da IUAMCPG 80 
Ademir Corrêa Pedroso - Suplente, participou como ouvinte visto que não foi possível tomar 81 
posse no CME-PG, e na oportunidade que lhe foi dada pela Presidente Ceres falou o seguinte: 82 
“eu gostaria que fosse registrado na Ata que a IUAMCPG deseja continuar com a representação 83 
no CME-PG  e nos colocamos à disposição para ajudar no que for preciso, nos trabalhos da 84 
alteração da Lei, para que possamos voltar na nossa representatividade neste Conselho, o qual 85 
julgamos muito importante para o município”. Dos Conselheiros nomeados no Decreto da 86 
Composição do CME-PG, Gestão 2021-2024, estiveram presentes e tomaram posse nesta data, 87 
25 (vinte e cinco) entre titulares e suplentes, conforme serão nominados na ordem de 88 
representação, ao final desta ata. Na sequência a Presidente Ceres passou a palavra para a 89 
Professora Izolde Hilgemberg de Oliveira, Assessora direta da Secretária Municipal de Educação 90 
Simone do Rocio Pereira Neves, a qual veio representá-la. A Profª Izolde falou o seguinte: “bom 91 
dia a todos. A Secretária Municipal de Educação Simone pediu para representá-la devido a um 92 
compromisso que já tinha assumido antes deste e pede desculpas, mas prometeu que na 93 
próxima reunião ela participará. Ela gostaria muito de estar aqui para recebê-los e cumprimentá-94 
los neste momento solene e importante da posse da nova Gestão do Conselho Municipal de 95 
Educação, o qual se doa, trabalha e delibera para todos, e não apenas em quantidade, mas 96 
buscando a atualidade e a qualidade de ensino, num trabalho conjunto para construirmos uma 97 
escola pública que ensina e humaniza. Não está sendo fácil desde o ano passado quando foi 98 
decretado a Pandemia e foram fechados todos os estabelecimentos de ensino. Mesmo com as 99 
escolas e CMEIs fechados foi realizado um trabalho árduo e contínuo, nós não paramos, 100 
continuamos planejando, gravando as vídeos-aulas no Programa Vem Aprender, com atividades 101 
remotas, com materiais escritos, com orientações para os pais buscarem essas atividades nas 102 
escolas e CMEIs para seus filhos pudessem realizar durante as aulas remotas. Este ano, 103 
também, quem está em casa quer voltar, outros não, estão inseguros. Mas com segurança 104 
devemos voltar à vida novamente. As nossas escolas foram preparadas com muita segurança 105 
dentro dos espaços, seguindo o Protocolo de Biossegurança. Na pesquisa/enquete que foi 106 
realizado 70% (setenta por cento) dos pais queriam que voltassem as aulas presenciais, e 30% 107 
queriam continuar no ensino remoto. Portanto para que as escolas e CMEIs pudessem retornar 108 
a SME criou o seu Comitê –Covid-19 de segurança e as instituições de ensino municipais 109 
deverão criar a sua Comissão para fazer cumprir as normas de segurança em cada unidade 110 
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escolar. Todos tomando decisões, definindo ações com responsabilidades, num trabalho 111 
conjunto e, por isso contamos com a parceria e o trabalho do Conselho Municipal de Educação. 112 
A Secretaria Municipal de Educação agradece o trabalho deste Conselho, tanto da gestão que 113 
está encerrando, bem como conta com o trabalho da nova Gestão. Juntos somos mais fortes 114 
para vencer em favor da Educação do Município”, concluiu a Profª Izolde Hilgemberg de Oliveira. 115 
Em seguida a Presidente do CME-PG retomou a palavra agradecendo a presença da Profª 116 
Izolde, a qual pediu licença para sair devido aos compromissos da agenda juntamente à 117 
Secretária Municipal de Educação. A Presidente Ceres, deu sequência à reunião, leu as 118 
justificativas de ausências, entre elas a da sua Vice-Presidente Maria de Fátima Pacheco 119 
Rodrigues, “que hoje não pode vir, mas sempre esteve presente nas reuniões nos ajudando com 120 
os trabalhos”, ressaltou a Presidente. Na sequência a Presidente Ceres passou a palavra para 121 
Iolanda de Jesus, Representante da SME, Coordenação de Estrutura e Funcionamento do 122 
Ensino, que prestará seu apoio como Secretária Executiva do CME-PG, continuando com o 123 
trabalho que já desenvolve no auxílio das minutas, das normas do CME-PG, entre outras 124 
atribuições de sua nova função. A Profª Iolanda, juntamente com a Presidente deram início ao 125 
processo de Eleição lendo os artigos 5º ao 16, do Decreto nº 5.590/2011, do Regimento Interno 126 
referentes a ELEIÇÃO da Presidência Executiva do CME-PG, a qual deve ser composta por 127 
Presidente, Vice-Presidente e Secretária do CME-PG, eleitos pelo Conselho Pleno e pelo 128 
Secretário Executivo, este em conformidade com o artigo 15 do Regimento Interno. Foi aberto o 129 
Plenário para a decisão se sairia uma ou mais Chapas. A Presidente Ceres encabeçou uma 130 
chapa ressaltando que: “eu gostaria de continuar como Presidente do CME-PG se for da vontade 131 
da maioria, presente à reunião”. A Conselheira Daniela Aparecida de Andrade – Suplente da 132 
Conselheira Maria de Fátima Pacheco Rodrigues - Vice Presidente – Gestão 2017-2020, falou 133 
que gostaria de participar como candidata à Vice-Presidente. A Profª Iolanda e a Conselheira 134 
Eloina informaram que o Regimento Interno dispõe que, somente a titular pode se candidatar 135 
para um cargo da Presidência Executiva [tem direito a participar como candidato a Presidente 136 
ou Vice, os membros Titulares do CME-PG - §2º do Artigo 16]. Foi aberta a oportunidade para 137 
os demais conselheiros titulares se alguém queria montar outra chapa ou se colocar como Vice-138 
Presidente na Chapa da Ceres. A Secretária Executiva Iolanda de Jesus, que estava auxiliando 139 
no pleito eleitoral, pediu licença para falar e disse que: “nesta gestão que está encerrando, que 140 
participei como conselheira nós sentimos um bom equilíbrio tendo uma representante da Rede 141 
Municipal de Ensino e outro da Rede Particular, e tem dado muito certo até agora”. A Conselheira 142 
Irmã Edites Bet, Representante do Ensino Fundamental da Rede Particular de Ensino, que havia 143 
chegado a pouco foi provocada a participar do pleito pelas conselheiras da SME e por outros 144 
conselheiros que a conheciam. A Conselheira Ir. Edites falou o seguinte: “mas será que alguém 145 
mais gostaria de participar? A Presidente Ceres perguntou se alguém mais queria colocar seu 146 
nome como candidato e como nenhum conselheiro titular se manifestou para sair como candidato 147 
à vaga de Vice-Presidente ou Presidente, a Conselheira Irmã Edites falou: “bom se for da vontade 148 
da maioria eu participo, porém eu devo comunicar que eu não disponho de muito tempo devido 149 
aos meus compromissos com os Colégios e Faculdade Sagrada Família, então proponho que 150 
eu fique como Vice-Presidente na chapa da Ceres”, concluiu ela. Desta forma, ficou decidido que 151 
seria uma CHAPA ÚNICA, se inscrevendo como Presidente a Conselheira/Presidente Ceres 152 
Benta Berthier Gehlen, como Vice-Presidente a Conselheira Ir. Edites Bet e como 153 
Secretária do CME-PG, a Conselheira Eloina Chaves, visto que não houve outro Conselheiro 154 
Titular interessado nesta vaga. Após a inscrição dos nomes e assinaturas dos membros da 155 
Chapa Única, a Presidente Ceres e a Iolanda lembraram aos Conselheiros Titulares que eles 156 
haviam recebido uma placa amarela e que se todos concordavam com a eleição dos membros 157 
da Chapa Única para a Presidência Executiva da Gestão do CME-PG – 2021-2024, era para 158 
erguer a placa amarela. A maioria dos Conselheiros titulares levantou a placa amarela 159 
concordando pela Eleição da Chapa Única, por aclamação. Em seguida a Presidente deu início 160 
no Processo da Composição das Câmaras de Educação Básica do CME-PG, a Câmara de 161 
Educação Infantil e a Câmara de Ensino Fundamental. A Secretária Executiva leu os Artigos do 162 
22 ao 25, do Regimento Interno. As Câmaras ficaram assim organizadas: CÂMARA DA 163 
EDUCAÇÃO INFANTIL, composta por 10 (dez) membros: 1.Daniele de Fátima Jonko 164 
Scheiffer, 2. Eloina Chaves, 3.Débora Regina de Almeida, 4.Daiana Camargo, 5.Valquíria 165 
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Koehler de Oliveira, 6.Ir. Edites Bet, 7.Joziele Almeida de Quadros, 8.Carla Trappel Kitamura, 166 
9.Francisley Pimentel Fagundes, 10. Vaga Reservada para a UAMPG (IUAMCPG), aguardando 167 
Alteração da Lei do CME/PG. CÂMARA DO ENSINO FUNDAMENTAL composta por 11 (onze) 168 
membros: 1.Ceres Benta Berthier Gehlen, 2.Eloisa Helena Mello, 3.Sandra Maria de Oliveira, 169 
4.Susana Soares Tozetto, 5.Gislaine Lieber de Oliveira, 6. Ester Mendes Levandoski, 7.Maria 170 
Marilei Soistak Christo, 8.Rodrigo Lupateli Jose, 9.Angélica Maria Mendes Pozzebon, 10.Maria 171 
de Fátima Pacheco Rodrigues, 11.Adrianis Galdino da Silva Júnior. Os Respectivos Suplentes 172 
compõem a Câmara escolhida por seus titulares. Na sequência dos trabalhos a Presidente Ceres 173 
apresentou o Processo encaminhado pela SME do CENTRO DE EDUCAÇÃO INFANTIL MAPLE 174 
BEAR – PONTA GROSSA - Credenciamento e Autorização de Funcionamento do CEI, que 175 
deverá ser analisado pela Câmara da Educação Infantil. Ficou decidido que os Conselheiros da 176 
Câmara de Educação Infantil, viriam na próxima semana, na SME – Estrutura e Funcionamento 177 
do Ensino, para análise do processo e assinatura do Parecer. Em seguida a Presidente passou 178 
a palavra para a Iolanda que falou que, além da Alteração da Lei do CME-PG, tem a Validação 179 
do 1º ano do Ensino Fundamental, a Deliberação do CME/PG referente ao Ensino Híbrido, que 180 
precisa ser elaborada o mais breve possível para respaldar o ano escolar de 2021, das 181 
instituições de ensino que fazem parte do Sistema Municipal de Ensino. Foi composta uma 182 
Câmara Especial com os seguintes conselheiros: Carla Trappel Kitamura, Daniela Aparecida 183 
Nascimento, Rodrigo Lupateli Jose e Reinaldo Luan Rodrigues, Rosangela Maria Graboski, 184 
Valquíria Koehler de Oliveira, Adriana Tostanowski. A Conselheira Susana Soares Tozetto, pediu 185 
a palavra e falou sobre o Calendário das Reuniões do CME-PG, se era possível fazer em 186 
horários/turnos alternados: um mês pela manhã outro pela tarde devido aos seus compromissos 187 
na UEPG. Após alguns debates foi aprovada a adequação do Calendário não sendo necessária 188 
nova Deliberação, visto que não mudará os dias, mas apenas alguns meses as reuniões 189 
ordinárias serão no turno da tarde. A Conselheira Eloina falou que tão logo faça as correções 190 
enviará o Calendário do CME/PG 2021, com as devidas adequações. Concluídos os trabalhos 191 
do dia a Presidente Ceres perguntou se alguém mais queria fazer alguma colocação a respeito 192 
dos assuntos tratados e, não havendo mais argumentos ou sugestões, agradeceu a participação 193 
de todos e encerrou a reunião. Justificadas as ausências dos seguintes Conselheiros: Angélica 194 
Maria Mendes Pozzebon/Tit.-SINDISERV, Cilmara de Fátima Buss de Oliveira/Supl.-195 
E.ED.ESP./APADEVI, Cyntia Roselaine Drago Venancio/Supl.-SME, Daiana Camargo/Tit.-UEPG, 196 
Débora Regina de Almeida/Tit.-NRE/PG, Joziele Almeida de Quadros/Tit.-Pais-Alunos-Red. Mun., 197 
Maria de Fátima Pacheco Rodrigues/ Tit.-CMDCA-PG, Marise Teresinha Enviy/Supl.-SME, Nelba 198 
Maria Teixeira Pisacco/Supl.-UEPG, Rafaele Duarte de Camargo/Supl.-PAIS-ALUNOS-REDE MUN., 199 
Matheus Fernandes/Tit.-UAMPG, (vaga/aguardando Alteração Lei CME/PG). Nada mais havendo 200 
encerra-se a presente Ata de número cento e noventa e sete (197) a qual vai assinada por mim, 201 
Eloina Chaves, Secretária do CME/PG e pelos Conselheiros Titulares ou *Suplentes com direito 202 
a voto e demais Suplentes acompanhando os seus titulares, presentes na Reunião Ordinária de 203 
Posse da Gestão-2021-2024, do Conselho Municipal de Educação de Ponta Grossa, aos vinte e 204 
quatro dias do mês de fevereiro do ano de dois mil e vinte e um. 205 

CERES BENTA BERTHIER GEHLEN: (Tit.-Diret. Red. Mun.)–Presidente.  _________________ 206 

Ir. EDITES BET: (Tit.- Ens. Fund. Red. Partic.) Vice Presidente..............____________________ 207 

ELOINA CHAVES: (Tit.-SME) Secretária/CME.......................................____________________                       208 

ADRIANA TOSTANOWSKI: (*Supl.-NRE/PG) ...................................... ____________________ 209 

CARLA TRAPPEL KITAMURA:(Tit.-Conselho Tutelar)........................ ____________________ 210 

DAIANA CAMARGO: _(Tit.-UEPG/PG)..................................................____________________                                                          211 

DANIELA APARECIDA NASCIMENTO: (*Supl.-CMDCA/PG).............. ____________________ 212 

DANIELE DE FÁTIMA JONKO SCHEIFFER: (Tit.-SME)....................... ____________________                                                          213 

ELOISA HELENA MELLO: (Tit.- SME)................................................. ____________________ 214 

ESTER MENDES LEVANDOSKI: (Tit.- Ens.Superior Part.)................... ____________________                                     215 

GISLAINE LIEBER DE OLIVEIRA: (¨Tit.-Prof.Magist.Est.).................... ____________________                    216 

LUCIANA BERNADETTE MAIOR CORREIA *Supl.-SINDISERV).....   ____________________                                                 217 
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MARIA MARILEI SOISTAK CHRISTO: (Tit.-UTFPR)........................... ____________________ 218 

RODRIGO LUPATELI JOSE:  (Tit.-FIEP).............................................. ____________________                                           219 

SANDRA MARIA DE OLIVEIRA: (Tit.-SME).......................................... ____________________ 220 

SUSANA SOARES TOZETTO: _(Tit.-UEPG/PG)...................................____________________                                                          221 

VALQUÍRIA KOEHLER DE OLIVEIRA: (Tit.- Ed. Inf. Part.).................. ____________________  222 

PARTICIPARAM DA REUNIÃO, AINDA, OS SEGUINTES CONSELHEIROS SUPLENTES: 223 

ELIANE CRISTINA PEREIRA DA SILVA (Supl.-Diret. CMEI)...................___________________ 224 

ELISANGELA AP. DE ANDRADE: (Supl.-Conselho Tutelar) ................____________________ 225 

ELISANGELA CHLEBOVSKI MARTINS: (Supl.-SME).......................... ____________________ 226 

FABIANO COLMAN BARBOSA: (Supl.- Prof. Mag. Est.)........................___________________ 227 

MAUREEN TATIANA SKROSKI: (Supl.- Ens. Fund. Red. Partic.)..........___________________ 228 

REINALDO LUAN RODRIGUES: (Supl.-FIEP)...................................... ____________________                                         229 

ROSANGELA MARIA GRABOSKI: (Supl.- Ed. Inf. Part.)..................... ____________________ 230 

SANDRA MARIA DE MOURA RIBAS FELIPE: (Supl.-SME).................. ___________________ 231 

ADEMIR CORRÊA PEDROSO: (Supl.-IUAMCPG/Aguard. Alt. Lei CME/PG) ___________________ 232 

IOLANDA DE JESUS, Secretária Executiva- CME/PG..........................____________________. 233 


